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『開校 150周年記念誌』が完成いたしました。本校の歴史を振り返ることができる貴重な冊子

となりました。記念誌の係の皆様をはじめ、作成に関わってくださったすべての皆様に、感謝を申し

上げます。本当にありがとうございました。 

 

 
  
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 
 
 
 
本誌の特徴を、簡単に紹介します。 

・特徴１：明治２９年から令和４年度までの卒業生の集合 

       写真を見ることができる。 

・特徴２：航空写真によって、校舎の変遷が分かる。 

・特徴３：明治５年からの本校の歴史が分かる。 

・特徴４：本校へ寄せる地域の方々の思いが載っている。 

・特徴５：150周年記念式典の様子が分かる。 

・特徴６：令和５年度の本校の様子が分かる。 
 
販売用の 100 冊を、令和６年３月 18日（月）から令和６年４月 30日（火）まで

の期間に、１冊 2000円でお譲りいたします。 

ご希望の方は、上記期間の平日に豊殿小学校にてお買い求めください。 

数に限りがあります。期間前に終了してしまうこともあります。ご了承ください。 

豊殿小学校学校教育目標 「心豊かで向上心を持ち 実践力のある子どもの育成」 

 

第 1２号（回覧版） 

令和６年３月７日 

上田市立豊殿小学校 

学校だより 

え  ぼ  し 
＊本校ホームページでも学校の様子を紹介しています。QRコードよりアクセスできます。 



ありがとうの気持ちを込めて挨拶をしましょう～校長講話から～ 
 『ありがとう』の語源は有り難しです。文字のとおり有ることが難しいと
いう意味です。つまり、めったにないという意味で、貴重であるということ

です。そして、貴重な物や出来事に対して、感謝を表す言葉となりました。   

めったにない、貴重なことの反対なので、普通のこと、ありふれているこ

と、それはつまり、当たり前なことです。しかし、いつも当たり前だと思って

いることを、貴重なことを・有り難いことと思うと、自然に「ありがとう」とい

う言葉が出てくるのではないでしょうか。朝の登校時に皆さんの安全を

見守ってくださっている方がいるのが当たり前ではありません。「ありがと

う」の気持ちを込めて「おはようございます」が言えるとよいですね。 

野球グローブとソリをいただきました 
ガンバ応援団の皆様か

ら、野球のグローブを 9個と

ソリを４台寄贈していただき

ました。野球グローブは、大

谷翔平選手から寄贈いただ

いたグローブと合わせて１３

個、ソリは６台になりました。

キャッチボールをしたり、ティ

ーボールで使ったりするとき

に使ってもらえたらと思います。ソリは、３月１日に早速使って大活躍でした。来年度も、雪が積もったとき、大

いに使ってください。来年度も楽しめそうですね。ガンバ応援団の皆さん、本当にありがとうございました。 

学校に貢献してくれる若い力…豊殿の子たちのよさがキラリ！ 
３月１日は、昨晩から降り続いた雪が積もり、辺りは白銀の世

界でした。しかも、水分を含んでいて、とても重い雪でした。出勤

後、雪かきを始めたはよいけれど、なかなか思うようにはかどり

ませんでした。そのような時、高学年昇降口で扉が開くのを待っ

ていた高学年の皆さんが、「先生、大丈夫ですか」「雪かきもっ

てきてもよいですか」と声をかけてきて、雪かきを始めてくれまし

た。次第に雪かきをしてくれる人が増え、みるみる雪が運ばれ、

地面が見えてきました。途中、どこからともなく「がんばれ」という

声が飛び交いました。また、（スコップの雪かきで雪を押している

友だちに）「その雪かきじゃ押せないから、こっちの雪かきを使ったら」と優しくアドバイスをする子どももいま

した。相手を気遣い、優しい言葉をかけれる豊殿の子どもたち、周りの状況をみて自主的に判断し、自分が

できることを行える豊殿の子どもたち、そして、互いに励まし合って、みんなで頑張れる豊殿の子どもたちで

した。心がとても温かくなりました。この豊殿の子どもたちのよさを大切にしたいと思いました。 

 

 

 

 

 

 

 

上田市立豊殿小学校 教頭 千原厚 （電話 22-4004） 

１年間、本当にありがとうござました 

 地域の皆様、保護者の皆様、今年も、様々な場面でお支えいただきました。本当にありがと

うございました。登下校時の見守り、早朝からの通学路の雪かき、行事前の草刈りや木の剪定

など、本当にたくさんのご支援をいただきました。おかげさまで、令和５年度も無事に終了で

きます。心からお礼を申し上げます。来年度も様々な面でお世話になるかと思います。なにと

ぞよろしくお願い申し上げます。 


